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Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école de Richelieu du Centre 
de services scolaire des Hautes-Rivières tenue le mardi 30 janvier 2024, à 18 h 30, sur 
Teams.  
 
 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS :  Mme Christine Derome – directrice d’école 
 Mme Marie-Claude Bérubé – enseignante 

Mme Isabelle Roulier – enseignante 
Mme Dania Beauchemin – enseignante 
Mme Brigitte Fortin – enseignante substitute 

 Mme Marie-Pier Charette – parent, présidente du CÉ  
 M. Pierre-Vincent Bélisle – parent, vice-président du CÉ 

Mme Vicky Potvin – parent, secrétaire 
 Mme Valérie Serres – parent 
Mme Geneviève Maude Cloutier – parent 
Mme Isabelle Grenier – parent substitut 
Mme Catherine Faquette-Asselin – soutien 
Mme Karine Boudreault – représentante de la communauté 
Mme Marie-Claude Fontaine – représentante de la communauté 

 
 
ÉTAIENT ABSENTS : Mme Isabelle Lagacé – enseignante 

Mme Maryse Cognac – SÉDG 
M. Pierre-André Nadeau – parent 

 
 
INVITÉ(S) :  Aucun 
 
 

 
1. Ouverture de l’assemblée 

L’avis de convocation, l’ordre du jour et les documents ayant été envoyés à tous les 
membres en respect de la Loi sur l’instruction publique; Mme Christine Derome constate 
le quorum et la séance est déclarée valablement constituée. 
 
Mme Marie-Pier Charette, présidente, souhaite la bienvenue aux membres du CÉ et 
ouvre la réunion à 18 h 38. 

 
 
2. Adoption de l’ordre du jour  

 
Résolution 2024-01-30-CÉ-024 
 
Il est proposé par M. Pierre-Vincent Bélisle : 
 
D’adopter l’ordre du jour tel quel. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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3. Adoption du procès-verbal du 5 décembre 2023 

 
Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 5 décembre 2023. 
 
Résolution 2024-01-30-CÉ-025 
 
Chaque membre du conseil d’établissement ayant reçu une copie du procès-verbal de 
la séance du CÉ tenue le 5 décembre 2023 au moins six heures avant le début de la 
présente séance; 
 
Il est proposé par Mme Brigitte Fortin : 
 
Que soit adopté le procès-verbal de la séance du CÉ du 5 décembre 2024. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

4. Suivi au procès-verbal 
 

4.1 Représentant de la communauté 
Mme Karine Boudreault, nouvellement représentante de la communauté, prend un 
moment pour se présenter. Elle est également membre du conseil d’administration 
de La Saison du Passeur. 

 
 
5. Questions du public 

 
Aucune question. 
 
 

6. Approbation massive des sorties 
 
Résolution 2024-01-30-CÉ-026 
 
Mme Christine Derome présente les nouveautés aux tableaux des sorties et des 
activités.  
 
Il est proposé par Mme Brigitte Fortin :  
 
Que les sorties 2023-2024 soient approuvées. 
 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Procès-verbal du CÉ  Page 3 de 5 
 

7. Fonds à destinations spéciales 
 
7.1 Relevé du fonds à destinations spéciales 

 
Mme Christine Derome présente le fonds à destinations spéciales. Aucune 
question des membres du CÉ. 
 
 

7.2 Approbation don Plombier Expert - 500 $ 
 
Résolution 2024-01-30-CÉ-027 
 
L’école de Richelieu a reçu un don de 500 $ pour la peinture d’un mur arborant le 
logo des Daltons dans le secteur des sports. 
 
 
Il est proposé par Mme Isabelle Roulier : 
 
Que le don soit approuvé et déposé dans le fonds à destinations spéciales.  

 
APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 

7.3 Approbation don pour un podium d’une valeur de 1 866 $ 
 
Résolution 2024-01-30-CÉ-028 
 
L’école de Richelieu a reçu un podium d’une valeur de 1 866 $. 
 
Il est proposé par Mme Dania Beauchemin : 
 
Que le don soit approuvé.  

 
APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 

7.4 Approbation don pour des supports de casier d’une valeur de 4 215,77 $ 
 
Résolution 2024-01-30-CÉ-029 
 
L’école de Richelieu a reçu un don de 4 215,77 $ pour l’achat de supports pour 
les casiers. 
 
Il est proposé par Mme Marie-Claude Bérubé : 
 
Que le don soit approuvé et déposé dans le fonds à destinations spéciales.  

 
APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
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7.5 Approbation don pour les chandails des Daltons de 1 550,44 $ 
 
Le don a été approuvé au CÉ du 5 décembre 2023. 

 
 

7.6 Approbation campagne de financement poinsettias - profits de 1 091,91 $ 
 
Résolution 2024-01-30-CÉ-030 
 
L’école de Richelieu a fait un profit de 1 091,91 $ avec la campagne de 
financement des poinsettias. 
 
Il est proposé par Mme Valérie Serres : 
 
Que le montant soit approuvé et déposé dans le fonds à destinations spéciales.  

 
APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 

7.7 Approbation don de Desjardins de 9 000 $ pour trois projets 
 
Trois projets présentés par des membres de l’école ont été retenus par la 
Fondation Desjardins et se méritent des bourses : 
 
3 000 $ pour l’achat de jeux de société visant les fonctions exécutives du cerveau 
3 000 $ pour l’achat de matériel sportif pour la cour d’école de Saint-Joseph 
3 000 $ pour l’achat de matériel flexible pour la bibliothèque  
 
Résolution 2024-01-30-CÉ-031 
 
Au total, l’école de Richelieu recevra un montant de 9 000 $. 
 
Il est proposé par Mme Marie-Claude Bérubé : 
 
Que le don soit approuvé et déposé dans le fonds à destinations spéciales.  

 
APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 

8. Approbation des mesures dédiées 
 
Point reporté au prochain CÉ. 

 
 
9. Information du comité de parents 

 
Aucune information. 
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10. Fondation jeunesse de Richelieu 
 
Aucune réunion depuis le dernier CÉ. Le CIER planifie actuellement son camp d’été. Il 
souhaiterait pouvoir offrir une semaine de camp gratuite à un ou deux enfants, et pour 
ce faire, il est en discussions avec des entreprises du territoire qui pourraient faire un 
don à la Fondation pour couvrir le montant de ces semaines. L’école de Richelieu 
pourrait être interpellée pour soutenir le CIER dans le choix des enfants. 
 
 

11. OPP  
 
12 février :  Campagne de l'École de la vue afin de sensibiliser nos maternelles et 
leurs parents à l'importance des rendez-vous annuels chez l'optométriste. 
 
 
 

12. Correspondance 
 
Communication de Desjardins pour participer à la soirée de remise des bourses.  

 
 

13. Varia 
Aucun. 
 
 

14. Levée de la séance 
 
Résolution 2024-01-30-CÉ-032 
 
Il est proposé par Mme Valérie Serres : 
 
Que la séance soit levée à 19 h 12. 
 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 

_____________________________ _______________________________ 
Marie-Pier Charette    Christine Derome 
Présidente du CÉ    Directrice  


